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VESPERTINA RADIO 
Miércoles 8 de marzo de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

NC.  Noticentro  (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) TVA.  Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) 

AI. Al Instante C14. Canal Catorce 

 
POLÍTICA 
Por quinta ocasión se llevará a cabo a nivel nacional el parlamento de niñas y niños de México, que es 
organizado por instituciones educativas y el IFE, con el objetivo de ayudar a fortalecer la vida democrática en 
los niños dentro de las escuelas, y para ello se prevé la participación de al menos mil 200 escuelas, indicó 
Jesús Lule Ortega, vocal ejecutivo del IFE. (PC) 
 
Cabeza. El vocal ejecutivo del IFE, Jesús Lule Ortega, lanzó la convocatoria para el quinto parlamento de los 
niños y las niñas de México, que se llevará a cabo el 27 de mayo y hasta el 2 de junio en coordinación con la 
USEBEQ, la CONAFE y la representación de la SEP. (PIQ) 
 
Esta mañana el gobernador Francisco Garrido Patrón recibió en su despacho, junto con el secretario de 
gobierno Alfredo Botello, al nuevo presidente del comité directivo estatal del PAN Edmundo Guajardo. Esta 
mañana estuvieron en palacio de gobierno y analizaron el comité directivo estatal. Las 5 carteras que ya se han 
asignado a este comité son, la secretaría general Viviana Rodríguez Montes, la secretaría adjunta, José Luis 
Baez, la secretaría de organización Micaela Rubio, el tesorero Alejandro Rojas y la secretaría de capacitación 
Luis Bernardo Nava. (PC) 
 
Al PAN en Querétaro el poder le llegó de golpe, aceptó el dirigente municipal del PAN, Ismael Becerra, quien 
también sostiene que este partido atraviesa por un periodo de crisis, debido a que no se han encontrado los 
mecanismos adecuados para determinar con claridad la relación partido gobierno. (PC) 
 
Cabeza. Reconoce el Presidente del comité municipal, Ismael Becerra, que dicho instituto político no estaba 
preparado para gobernar, razón por la que actualmente se encuentra en etapa de crisis. (PIQ) 
 
Cabeza. El PRI es un ejemplo de liderazgo femenino con la dirigencia en manos de Beatriz Paredes Rangel, así 
lo asegura la secretaria general del comité ejecutivo estatal, Concepción Sicilia Chávez, en el marco del día 
internacional de la mujer. (PC) 
 
Para el año 2012 habrá una demanda de 15 millones de viviendas en el país, y en Querétaro, actualmente, hay 
un rezago de vivienda nueva y mejoramiento de más de 71 mil 700 requerimientos, esto lo denunció Laura Itzel 
Castillo Juárez, secretaria de asentamientos urbanos del gobierno legítimo de Andrés Manuel López Obrador. 
(AI) 
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Cabeza. Al visitar la entidad, Laura Itzel Castillo Juárez, Secretaria de asentamientos humanos del llamado 
“gobierno legítimo” de Andrés Manuel López Obrador, denunció que Querétaro tiene una demanda de 193 mil 
500 nuevas viviendas. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
En la casa Legislativa se lleva a cabo el Foro Educando para una  cultura de equidad y género, impartido por 
Laura Elena Herrejón Caballero, Presidente nacional de la Asociación México unido contra la violencia. Expresó 
que la mujer ha crecido y se ha incorporado a territorios que antes sólo ocupaba el hombre. (PIQ) 
 
Cabeza. Con motivo del día internacional de la mujer, la comisión de educación en coordinación con el SNTE y 
la comisión de equidad y género, desarrolló un foro en el que se destacó la demanda de igualdad de 
oportunidades para acceder a cargos de elección popular y cargos de dirección a las mujeres. (PC) 
 
Durante el Foro Educando para una cultura de equidad de género que se desarrolló en la Legislatura, Laura 
Elena Herrejón Caballero señaló que existe una simulación en la cuota de equidad de género en el registro de 
los candidatos. (AI) 
 
La Presidenta de la Comisión de equidad de género de la Legislatura, Consolación González Loyola Pérez, 
sostuvo que a pesar de que hay un incremento en la participación de las mujeres en la política, todavía hay 
discriminación hacia este sector de la población. (PIQ) 
 
El presidente de la comisión permanente José González Ruiz, informa que serán 300 mil pesos los que se 
invertirán en el estudio de certificación de calidad para la Legislatura, en el que ya hay 3 empresas interesadas 
en la licitación. (PC) 
 
Cabeza. El Presidente de la mesa directiva de la Legislatura, José González Ruiz, informó que hay tres 
empresas interesadas en realizar el estudio de certificación en las diferentes áreas del congreso local; para ello 
se tiene un presupuesto de 300 mil pesos. (PIQ) 
 
Cabeza. Alejandro Straffon Báez, presidente de la comisión especial para la elección de los comisionados de la 
Comisión Estatal de Información Gubernamental, aseguró que no hay recomendados en el proceso. (PIQ) 
 
Al tiempo de señalar que no hay favoritos, el diputado Alejandro Straffon Báez pidió revelar quién filtró una lista 
a los medios de comunicación con los nombres de aspirantes que se perfilan a ocupar un cargo en la Comisión 
Estatal de Información Gubernamental. (AI) 
 
Cabeza. Descarta el titular de la comisión especial para la elección de comisionados de la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental, Alejandro Straffon, la existencia de una lista de los aspirantes favoritos para 
comisionados de la misma, y niega que 4 de ellos ya estén palomeados. (PC) 
 
Se ha señalado como aspirantes prácticamente amarrados para la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental a Enrique Rivera, José Rodolfo Vega, Francisco Rojas Botello y Paulino Gómez de la rosa, a 
pesar de haber reprobado el examen. Otros son Pedro Ángel García, Jorge Alberto Garfias, Agustín Alcocer, 
Rafael Gutiérrez de la Cruz, Pablo Jiménez enciso, Miguel Ángel Macedo y José Antonio Rivas González. (AI) 
 
Cabeza. El diputado José Luis Sainz informó que la próxima semana la comisión de procuración y 
administración de justicia, iniciará los trabajos de análisis de la iniciativa de ley del ejecutivo, para incrementar 
las sanciones a quienes hagan uso del clenbuterol, en tanto indicó que ya han recibido información de la 
Facultad de Medicina de la UAQ, SAGARPA y Asociaciones de ganaderos. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
El titular de la oficina de servicios federales de apoyo a la educación en el estado, Eleuterio Zamanillo Noriega 
señaló que a más tardar en tres semanas comenzarán las pláticas con la UAQ, con el fin de analizar nuevos 
mecanismos para el fondo de jubilaciones y pensiones. (AI) 
 
En 3 semanas iniciará la mesa de trabajo entre la UAQ, la SEP y la Secretaría de educación del Estado, para 
resolver el problema de pensiones y jubilaciones en esta casa de estudios, lo que contempla terminar con la 
jubilación dinámica, informó Eleuterio Zamanillo, representante de la SEP. (C14) 
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Cabeza. En 3 semanas iniciará la mesa de trabajo entre la UAQ, la SEP y la Secretaría de educación del 
Estado, para resolver el problema de pensiones y jubilaciones en esta casa de estudios, lo que contempla 
terminar con la jubilación dinámica, informó Eleuterio Zamanillo, representante de la SEP. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. Se realiza la feria estatal de la mujer en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. (PIQ) 
 
Por cuarto año consecutivo se llevó a cabo la feria de la mujer en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, se 
espera la participación de más de 5 mil mujeres de diversos municipios, informó Areli Prieto, presidenta y 
fundadora de la organización civil Vida amor y familia. (PC) 
 
Este día la presidenta del DIF nacional, Margarita Zavala de Calderón, inauguró en Santiago Mezquititlan, 
Amealco, la feria de la mujer indígena. (PC) 
 
Reporte en vivo. En Santiago Mezquititlan, municipio de Amealco, en unos minutos arribará la primera dama del 
país, Margarita Zavala, como parte de los festejos del día internacional de la mujer, ahí se celebra la feria de la 
mujer indígena, con una asistencia de por lo menos mil mujeres indígenas. En el evento hablará Cristina García 
que encabeza el Instituto de equidad de género en Querétaro, se entregarán reconocimientos a mujeres que 
han promovido la salud en nuestro estado, así como a niños que participaron en un concurso de dibujo “Como 
percibo a mi mamá”, y a mujeres que han participado en la micro empresa y finalmente las palabras por parte 
de la presidenta del DIF estatal, Marcela Torres y de Margarita Zavala. (PC) 
 
Reporte en vivo. En Santiago Mezquititlan con motivo del día internacional de la mujer se está realizando una 
feria por la mujer indígena, con la presencia de 9 dependencias federales, 14 estatales y 6 organizaciones 
sociales. Marcela Torres destacó que por primera vez una feria como esta se lleva al interior del Estado con 
tantos programas. Margarita Zavala felicitó a todas las mujeres. (PC) 
 
Reporte en  vivo. Margarita Zavala de Calderón, Presidenta del DIF nacional, estuvo en Santiago Mexquititlán, 
municipio de Amealco, junto con la Presidenta del DIF estatal, Marcela Torres de Garrido, en la feria por la 
mujer indígena. Margarita Zavala resaltó la importancia de las mujeres en conservar las tradiciones; dijo que 
cualquier inversión que se hace a la mujer se le hace a México. Estuvo también Luis H. Álvarez, Comisionado 
nacional para el desarrollo de los pueblos indígenas. Una de las propuestas. (PIQ) 
 
La notaria Virginia Ortiz Arana considera que todavía no hay conciencia de que la capacidad, la voluntad y el 
buen trabajo, no tienen sexo y que igual se da en hombres como en mujeres. No es necesario un porcentaje 
para la mujer, sino reconocer de forma igual el trabajo profesional de hombres y mujeres; que se vea que en el 
hogar se complementan; que en lo profesional es importante el punto de vista de la mujer, pero debe ser 
contemplada de manera igualitaria. (PIQ) 
 
La Magistrado Presidenta del Tribunal Superior de Justicia, Basilisa Balderas Sánchez comenta que sin 
abandonar el compromiso del hogar, la mujer puede participar en cualquier otro ámbito, con una actuación en 
libertad y la convicción de que nos debemos a la sociedad; bajo esa óptica la mujer tiene que luchar y 
desarrollarse en libertad, con responsabilidad. La integración familiar se da en forma conjunta con el padre y la 
madre; la mujer debe aquilatar esa responsabilidad que implica cuidar el desarrollo de los hijos, en lo 
emocional, académico y en el desarrollo integral. La mujer debe entender la trascendencia de su papel al 
interior del hogar. (PIQ) 
 
A ocho décadas de que en México se celebre el día internacional de la mujer, en México se sigue utilizando la 
violencia para someterlas, sostuvo Carmen Abraham Ruiz, coordinadora estatal de la Red de organizaciones 
sociales Por un milenio feminista. (PIQ) 
 
De acuerdo a estadísticas que se tienen desde hace varios años, en la capital queretana el 50% de las mujeres 
sufren algún tipo de violencia física, sexual, psicológica y laboral, sólo un 10% de ellas lo denuncian ante las 
autoridades correspondientes, en este sentido la Directora del Instituto Municipal de Equidad y Género, del 
municipio de Querétaro, Cristina Morales, informó que también en este año se dedicarán a conformar los 
indicadores que reflejan la realidad de las mujeres de la ciudad. (AI) 
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La equidad de hombres y mujeres se dará cuando al menos el 50% de los cargos públicos, solamente que se 
termine con la violencia intrafamiliar, cuando el trabajo doméstico sea equitativo, manifestó Gisela Sánchez, de 
la comisión de equidad y género de Milenio feminista. (PIQ) 
 
 

MUNICIPIOS 
Estima el secretario de servicios públicos municipales Alejandro González Valle, que posterior a la semana 
santa van a comenzar con la rehabilitación del mercado Escobedo, se van a invertir 7 mdp. (PC) 
 
Guillermo Llamas Martínez, secretario de desarrollo sustentable del municipio de Corregidora, mencionó que los 
apoyos que entregarán al sector agropecuario y ganadero, beneficiarán a unos 900 productores de esta 
demarcación. (AI) 
 


